



読書していますか

校内読書家十傑&人気図書

始業式では、私の新年の抱負として読書量を増やすことと愛鷹山塊の山々に登りたいこと、冬休みには4冊の本を読むことができ順調な滑り出しと話しました。しかし、3学期が始まってからは、残念ながら読書量が減っていることに気づきました。先日、学校司書の村松さんから4月からの図書貸し出し状況を教えていただきました。1月までに72冊も読んでいる人がいることや、50人以上の人が月に2冊平均で借りていることに驚きました。今回は、校内読書家十傑と人気図書十冊を紹介します。私も読書家の皆さんの仲間入りができるように有言実行していきたいと思います。



読書家 十傑 (並びは名簿順)

- 1年 遠藤凜さん 港将一さん
久保田美帆さん 中村綾乃さん
- 2年 稲葉太琢さん 野田星奈さん
小山武留さん 伊藤水樹さん
- 3年 青木瞭磨さん 庄司颯太さん

人気図書 十冊 (シリーズ本含む)

- ソードアート・オンライン スイッチを押すとき
- エスケープ・スピキド カゲロウデイズ
- 青鬼異形編 図書館戦争 ぼくらの天使ゲーム
- 掟上今日子の備忘録 永遠の0
- ハリー・ポッターと・・・

勇気をももらった「おかん」ライブ

12月21日の生徒会によるクリスマス会では有志による歌や演奏の後に特別企画としてロックバンド「おかん」のライブを開催しました。「命を大切にすること」、「仲間を大切にすること」、「自分の夢や目標に向かって諦めずに努力し続けること」など語りと歌に乗せた熱いメッセージで届けてもらいました。



途中、生徒が涙を流す場面もあり、心に深く刻まれものになりました。生徒の感想から、感謝の気持ちを伝えることの大切さや、支え合いながら生きていくことの素晴らしさを感じた生徒が多かったことがうかがえました。

なお、今回のライブ費用は「はごろも教育研究奨励会助成賞」の助成金から支出しています。

3年生よ 自分を信じて 進む道を 押し開け

すでに、他県の学校に進路を定めている仲間が1月中に受験を済ませています、多くの3年生はいよいよ今週末の私立高校入学試験、来月の公立高校入学者選抜に臨むことになりました。少し前には他学年の先生方を相手に受験面接練習をしました。緊張感を味わった人も多かったようですが、私が担当した生徒は、思いの外、よく自分の考えを理由付けして話すことができていると感心しました。今週は、生活リズムと体調管理に気を配り、余計なことは考えずに、良好な状態で自分の力を発揮できるように心がけて過ごしましょう。

頼りになります 学校林の間伐作業で力を発揮



愛鷹地区には財産区（学校林）があることはご存じですか。1月16日（土）愛鷹地区コミュニティの役員、消防団、林業の方々が行った愛鷹財産区の間伐作業に男子ソフトテニス部、男子バレーボール部、陸上競技部の総勢36名も参加しました。テニス部員は愛鷹山の水神さんから林道を西に進んで、愛鷹財産区のヒノキ林で行われた間伐作業に、バレー部員と陸上部員は地区センターで「間伐材でつくろう！（1月31日（日）」に使う間伐材の皮むき作業を行いました。

間伐作業ではヒノキの引き倒しや運び出しとチェーンソーを用いたコースターの切り出し体験をしました。ダイナミックな作業に驚きながら、作業に隠された知恵を学ぶことができました。

地区センターでは根気のいる間伐材の皮むき作業に黙々と取り組みながら、作業の合間に間伐材を使った工作を教わるなどして、日常では味わえない体験で感性を磨きました。



市美術展 力作揃う

1月16（土）17（日）に沼津市民文化センターで沼津市小中学校美術展が開かれました。本校からは鈴木晴智さん（3年）の「天空を翔る天馬」（右図）をはじめ、平面、立体、書写の各分野で総勢94名の生徒作品を出品しました。現在、南校舎1階職員室前に平面作品を展示していますので、ご来校の際にご覧いただくと幸いです。

アートグランプリinSAKA | 全国中学校美術展

創作部の豊岡叶望さん（2年）が「将棋で再現 長篠の戦い」を出展して4500点中34点の入賞作品の中から審査員特別賞（山本容子賞）に選ばれました。この絵は歴史の授業で学んだ長篠の戦いから合戦図に興味を持ち、戦いをゲームで再現したらというテーマで、武者を将棋の駒一つ一つにして再現しています。



管打楽器アンサンブルコンテスト

吹奏楽部代表がアンサンブルコンテスト東部大会に出演しました。打楽器三重奏は「夢幻」、金管八重奏は「金管八重奏のためのファンファーレ」を美しいハーモニーで奏で、銀賞をいただきました。



「心のきずなり」キャンペーン

活動期間 2月1日（月）～5日（金）

昨年度に続き、沼津市PTA連絡協議会は東日本大震災支援募金活動に協力します。本年度は、沼津市と交流のある岩手県宮古市ならびに山田町の復興支援を計画しています。

愛鷹中学校では生徒会を中心にした募金活動を行います。また、4日（木）の授業参観日にPTA役員も生徒玄関で募金活動を行いますのでご協力をお願いします。